

Colombia: Presidente ofrece \$10 millones de recompensa por información sobre violentistas

Durante la jornada de este miércoles 5 de mayo, el presidente de Colombia, [Iván Duque](#), informó en su discurso que habrá una recompensa para quienes ayuden a detener a grupos presuntos vandálicos. Estas protestas fueron convocadas inicialmente por un proyecto de reforma tributaria impulsado por el gobierno de Iván Duque, pero aunque el presidente ya pidió el retiro de la propuesta, las manifestaciones continúan en varias ciudades del país.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 **09:00 - 13:30 horas.**

 **Sábado 30 de Agosto:**  **09:00 - 13:30 horas.**

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Pero ahora las manifestaciones continúan en todo el país en contra de la policía por miles de casos de abuso policial entre diversos errores del actual Gobierno. “Todos debemos rechazar a los violentos. Organizaciones criminales se esconden detrás de legítima protesta. Por eso, **ofrecemos recompensa de \$10 millones**, activamos línea de denuncia y Grupo Especial contra el Vandalismo y Delitos para ir tras dinamizadores de violencia”, señaló el mandatario a través de Instagram.

De igual manera, agregó que se publicará por parte de la Policía Nacional el cartel de los más buscados y agregó que “para quienes comentan esto tipo de delitos no habrá tregua”, además, no descarta decretar el estado de “conmoción interior” debido al empeoramiento del orden público en algunas ciudades del país a causa de las protestas que dejan al menos 24 muertos y más de 800 heridos.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Colombia: Presidente ofrece \$10 millones de recompensa por información sobre violentistas



[View this post on Instagram](#)



A post shared by Iván Duque (@ivandudemarquez)

y tú, ¿qué opinas?